

Image not found or type unknown



## Schulprojekt mit Zeitzeugen Ernst Allerhand, Teil I

### Projekt

### Beschreibung

Anlässlich einer Gedenkveranstaltung für die Novemberpogromnacht 1938 in der Neudeggergasse lernte die damals 6. Klasse des GRg 1, Herrn Ernst Allerhand, einen Vertriebenen kennen, der heute in Argentinien lebt. Es folgte ein Besuch in der Klasse, der ein ganz ungewöhnlicher Erfolg war. Die als schwierig geltende Klasse reagierte sehr intensiv auf dieses Erlebnis. Mit Herrn Allerhand wurde Briefkontakt aufrechterhalten, sein Foto hängt in der Klasse. Die Begegnung der Schüler mit Herrn Allerhand hat die Klasse und ihre Arbeitseinstellung verändert, sie bearbeitet das Thema Verfolgung und Emigration mit Engagement und in vielen Facetten. Nachdem nunmehr das Maturajahr beginnt, wünschen sich Jugendliche und Lehrer sehr, Herrn Allerhand wiederzusehen. Es ist an einen zweiwöchigen 'Arbeitsaufenthalt' im Herbst gedacht.

### AntragstellerInnen

Bundesgymnasium und Bundesrealgymnasium Wien 1

### Standort

Österreich | [auf Landkarte anzeigen](#)

### Beschluss

07.12.2000

### Kategorie

Schulprojekt

### Schwerpunkt

Schulprojekte / Bildung

### Fördermittel

Nationalfonds-Budget

### Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.